

へみ地運協ニュース

今年是三浦按針400回忌とのコラボ開催

按針フェスタ2019 大盛況！！

6回目を迎えた10月26日の「按針フェスタ2019」。今年は、三浦按針400回忌法要との同日開催で、快晴の中、あんじんマーケット、コンサートなどに延べ2,650人の方が訪れました。



徳川ご宗家を囲んで(鹿島神社にて)



あんじんマーケット(四つ角交差点～鹿島神社付近)



坂本中学校吹奏楽部コンサート (浄土寺特設ステージ)



椿 優衣さんミニライブ(浄土寺特設ステージ)

☆その他にも、お囃子・フラダンスステージ、ミニ縁日、車いす体験講習会、昔のあそび、JAZZコンサートなど、盛り沢山のイベントで、大変賑わいました。

ごみトーク 令和2年1月からごみの分別方法が変更

11月30日、逸見コミセン集会室で横須賀市・連合町内会との共催により開催されました。横須賀ごみ処理施設「エコミル」の稼働に伴い、来年1月から、ごみの分別方法が一部変更となります。分別の変更点について、資源循環推進課の職員により、映像や資料などで説明がありました。112名の参加者は熱心に耳を傾け、質疑応答では多くの質問が出ました。(令和2年1月からの、ごみの出し方のパンフレットは、行政センターにも置いてあります。)

按針大河ドラマ化に向けて、署名活動へのご協力をお願いします！